

Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz, para razonar su voto.

La presidenta:

Concedemos el uso de la palabra para razonar su voto a favor a la diputada Leticia Castro Ortiz, hasta por un tiempo de cinco minutos.

La diputada Leticia Castro Ortiz:

Muchísimas gracias.

Compañeros diputados y diputadas.

Quiero razonar mi voto a favor sobre este punto de acuerdo que presenta la compañera Paty Doroteo en relación sobre la grande problemática que tenemos en el Estado sobre todo en este periodo de estiaje sobre los incendios forestales.

Como integrante de la fracción parlamentaria de Morena, al inicio de esta LXIII Legislatura su servidora

presentó también una propuesta en vía de exhorto para que la Secretaría encargada de agricultura y también la CONAFOR y todas las instituciones que estuviesen incluidas sobre este tema, la propuesta fue de que los incendios forestales sobre todo en nuestro Estado y en la región centro generalmente son provocados por la preparación de la actividad del campo, esto es de la quema de la preparación del terreno para próximas cosechas de temporal.

Una de las propuestas fue precisamente de que se dejaran de llevar a cabo estas prácticas toda vez que en estos tiempos ya la tecnología y los avances que se han tenido en materia agrícola podrían llevar a cabo metodologías de capacitación para todas aquellas personas que se dedican al campo y a la cosecha y que de ahí puedan subsistir, fue una

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 Febrero 2023

propuesta que con oportunidad presenté a este Honorable Congreso y que los distinguidos integrantes de esta LXIII Legislatura lo aprobaron.

Quiero nuevamente hacer la aportación pertinente para que la diputada que acaba de presentar este punto de acuerdo incluya fortalezca esta propuesta que en su oportunidad se hizo donde nuestra fracción sensible a este tema y al aspecto ambiental se pueda cuidar la tierra por la cual nosotros estamos aquí orgullosamente como legislador representando que es nuestra tierra guerrerense, pero también el campo, el ambiente y todas aquellas personas que se dediquen a estas actividades.

Entendemos pues que también el cambio climático mucho tiene que hacer por estos temas de los incendios, apenas Chilpancingo padeció uno en días pasados y no queremos que nuestra gente también se sienta vulnerada ante tantas consecuencias de los incendios que

se vayan presentando en esta temporada.

Entonces yo aplaudo mucho esta propuesta, me sumo y me imagino que también que mis compañeros integrantes de la fracción de Morena lo están dentro de lo responsable, respetuoso y que hagamos causa común para el bien de nuestro Estado y de los guerrerenses.

Muchísimas gracias.